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Os que sofrem foram mediadores de luz para tantos homens e 
mulheres de fé; tal foi o leproso para São Francisco de Assis, ou os 
pobres para a Beata Teresa de Calcutá. Compreenderam o mistério 
que há neles; aproximando-se deles, certamente não cancelaram 
todos os seus sofrimentos, nem puderam explicar todo o mal. 

A fé não é luz que dissipa todas as nossas trevas, mas lâmpada que 
guia os nossos passos na noite, e isto basta para o caminho. 

AoAo homem que sofre, Deus não dá um raciocínio que explique tudo, 
mas oferece a sua resposta sob a forma duma presença que o 
acompanha, duma história de bem que se une a cada história de 
sofrimento para nela abrir uma brecha de luz. 

Em Cristo, o próprio Deus quis partilhar connosco esta estrada e 
oferecer-nos o seu olhar para nela vermos a luz. 

CristoCristo é aquele que, tendo suportado a dor, se tornou « autor e con-
sumador da fé » (Heb 12, 2).
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